

## Chronique du Sanctuaire

Février 1906.—“ Que Notre-Dame du Rosaire nous donne sa bénédiction, et que son secours aille nous consolant à travers cette vie. Que, les “ Annales ”, ses pieuses messagères, nous apportent paix et joie et son divin souvenir. ” !!

La “ Chronique ” de février commence sa narration des événements du mois par la citation de ces lignes que lui adresse une correspondante écrivant aux “ Annales ” pour leur raconter le fait suivant : “ Une jeune fille se mourait ici. Déjà les ombres l’envahissaient, la faiblesse l’étreignait, la fièvre paralysait tous ses membres. J’avais placé auprès d’elle un numéro des “ Annales ” ; elle le saisit fébrilement, se mit à le regarder, comme pour y lire. Elle paraissait toute attentive, mais assurément que ses yeux lui refusaient leur service. C’était sans doute l’exemple qu’elle voulait nous laisser, ou un appel muet à la Vierge du Rosaire. Puis, elle se mit à déchirer quelques feuilles, les marges seulement qu’elle coupait, en petits morceaux blancs et se mit à nous les

